

LA COMISION AMBIENTAL REGIONAL JUNIN – CAR JUNIN

La Comisión Ambiental Regional Junín – CAR JUNÍN, es la instancia de la gestión ambiental de carácter multisectorial, encargada de la coordinación y concertación de la política ambiental regional, que promoverá el diálogo entre los sectores públicos y privado brinda apoyo al Gobierno Regional Junín.

Fue creado con Ordenanza Regional N° 118-2011.GRJ.CR. Siendo integrado por representantes de las provincias de Concepción, Chupaca, Jauja, Huancayo, Tarma, Chanchamayo, Satipo, Junín, Yauli La Oroya.

También, integran la Defensoría del Pueblo, Fiscalía Ambiental, las Direcciones Regionales de Salud, Educación Agricultura, Produce, Dircetur, Transportes, Vivienda, Trabajo, SERFOR, SERNANP, Mesa de Concertación y Lucha Contra la Pobreza, PASDIH, representantes de comunidades nativas como CECONCEC y CARE, de comunidades campesinas, Autoridad Nacional del Agua, la Cámara de Comercio, Sociedad Nacional de Industrias, Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía, de las universidades públicas y privadas de la Región, entre otras.

En el año 2019, se ha elaborado el Plan de Trabajo de la CAR Junín, identificándose la prioridad de los problemas a resolver, considerados dentro del Sistema Nacional y Regional de Gestión Ambiental a ser abordadas en el 2020 y 2021, mediante R.E.R. N° 49-2020-GRJ-GR. Y su modificatoria.